

Ein neues Buch von dem Lebensphilosophen

Mitte März erscheint

Hans Künkel

Die Lebensalter

in Leinen etwa 3.80

Nichts ist mühsamer, als sich im Leben durch alle Wandlungen hindurch richtig einzurichten, sagt Goethe einmal. Alle bedeutenden Menschen des tätigen wie des geistigen Lebens haben das instinktiv verstanden und so das Höchstmäß ihres Wirkens erzielt. Jahrelang hat Hans Künkel, der Dichter und Lebensphilosoph, diesen Gedanken nachgespürt. Was er hier vorlegt, ist eine knappe, angewandte Lebenskunde. Ein Naturgesetz liegt allem zugrunde, daß alle Altersstufen von der Jugend bis in die hohen Jahre, in denen man über dem Leben steht, ihr eigenes Schicksal haben, ihren eigenen Stil, ihre innere Schönheit, und daß jede die ihr allein eigene Kraft hat zur vollen Neugestaltung des Menschen. Diese Wachstumsvorgänge führt Hans Künkel im einzelnen aus für den Mann wie für die Frau, in schlichter, für jeden verständlicher Darstellung. Es ist eine Anleitung zur Kunst, das Leben richtig zu gestalten, und berührt jeden unmittelbar, an den diese Fragen herantreten.

Eugen Diederichs Verlag Jena

®